

Audio Script- Ebola Vaccination 1

Thématique Theme	Sous- thématique Sub Theme	Sujet Subject	Message Monologue et Dialogue	Message Monologue and Dialogue
Ebola	VACCINATION	<p>Est-ce que le vaccin contre l'Ebola est important pour toute la communauté?</p> <p>Is the Ebola vaccine important to the entire community?</p>	<p>Jeune homme 1: Allo Bruce! Ça va? Ça fait longtemps.</p> <p>Jeune homme 2: Ouais, allo Joseph. Bon, ça ne va pas. Ma petite sœur est décédée d'Ebola il y a trois semaines. C'est triste.</p> <p>H1: Ah wow. Mes condoléances. C'est triste ce qui se passe actuellement dans notre communauté. Tu étais vacciné contre Ebola?</p> <p>H2: Eh? Non pas de toute. Je n'ai pas la confiance dans le vaccin. Est-ce que ça ne transmet pas le virus d'Ebola aux gens</p> <p>H1: Whooo Joseph, ces sont les rumeurs mon frère. Le vaccin est sûr, efficace, et c'est gratuit si tu es éligible. Ces équipes sont formées y compris des personnes morales. Mon oncle est vaccinateur en fait et je suis déjà vacciné depuis la mort de mon père et regarde moi je suis en bonne santé.</p> <p>H2: Ah bon? Mais c'est quoi exactement un vaccin ? Comment ça fonctionne ?</p> <p>H1: Un vaccin est un traitement préventif qui renforce le corps contre une infection particulière. Le vaccin Ebola transformera votre corps en un puissant guerrier capable de combattre la maladie s'il tente de vous pénétrer. Ebola ne se propagera PAS, mais combattra pour s'assurer qu'il s'arrête</p> <p>H2:Chaque personne peut se faire vacciner ?</p> <p>H1: Toute personne qui a touchée, lavée, soignée ou participée aux funérailles d'un corps décédé d'Ebola est à risque, donc toi tu es éligible pour le vaccin à cause de ta sœur. Il faut accepter d'être vacciné et accepter les équipes de vaccinateurs dans ta communauté.</p>	<p>Young man 1: Hello Bruce! Are you okay? It's been a while.</p> <p>Young man 2: Yeah, hello Joseph. Well, I'm not okay. My little sister died of Ebola three weeks ago. That's sad.</p> <p>H1: Oh wow. My condolences. It's sad what's happening in our community right now. Were you vaccinated against Ebola?</p> <p>H2: Eh? No, not at all. I don't trust the vaccine. Doesn't it transmit the Ebola virus to people?</p> <p>H1: Whooo Joseph, those are the rumors my brother. The vaccine is safe, effective, and it's free if you're eligible. These teams are trained including corporate people. My uncle is a vaccinator actually and I've already been vaccinated since my father died and look at me I'm healthy.</p> <p>H2: Really? But what exactly is a vaccine? How does it work?</p> <p>H1: A vaccine is a preventive treatment that strengthens the body against a particular infection. The Ebola vaccine will turn your body into a powerful warrior capable of fighting off the disease if it tries to get into you. Ebola will NOT spread, but will fight to make sure it stops</p> <p>H2: Can every person be vaccinated?</p> <p>H1: Anyone who has touched, washed, cared for or attended the funeral of a dead Ebola body is at risk, so you are eligible for the vaccine</p>

H2: Wow, ok je vois maintenant. Merci Bruce.

Je suis ravi que je t'aie vu. Prends soin de toi.

H1: Bien sûr. Je suis déjà vacciné depuis la mort de mon père.

because of your sister. You have to accept to be vaccinated and accept the vaccination teams in your community.

H2: Wow, okay I see now. Thank you Bruce. I'm glad I saw you. Take care of yourself.

H1: Sure. I'm already vaccinated since my dad died.